

# WARTA

## Selain Jago Perang TNI Juga Jago Memainkan Alat Tukang

Maskuri - [TANAHLAUT.WARTA.CO.ID](http://TANAHLAUT.WARTA.CO.ID)

Jul 18, 2023 - 21:48



*Selain Jago Perang TNI Juga Jago Memainkan Alat Tukang*

Tanah Laut - Personel satgas TMMD ke-117 Kodim 1009/Tla memang harus punya keahlian dalam bidang apa pun, selain jago perang dan ahli dalam pembinaan teritorial, juga harus memiliki keahlian lainnya salah satu contoh yaitu sebagai tukang bangunan.



Sertu Nurkholis dan Serda Edi Norhadi, merupakan sedikit contoh dari sekian banyak anggota satgas TMMMD ke-117 Kodim 1009/Tla, di Desa Telaga Langsung Kec. Takisung, yang memiliki kepiawaian dalam hal pertukangan. Terlihat ketika mereka sedang memainkan alat tukangnya meratakan adukan pada saat memasang batako dinding serta menggunakan palu pada saat memasang kerangka bangunan, Selasa (18/07/2023).

Menyaksikan pemandangan tersebut warga merasa kagum dan heran, pasalnya sepengetahuan mereka anggota TNI itu identik dengan jago menembak dan jago perang, namun setelah melihat anggota satgas TMMMD yang sedang bekerja ternyata pandai juga di bidang pertukangan.

Selain jago bertempur di medan perang, TNI juga harus mahir dalam segala hal, salah satunya seperti menukang. Ini semua dilakukan hanya karena kecintaannya kepada rakyat. Hal tersebut seperti yang disampaikan Komandan Distrik Militer (Dandim) 1009/Tla Letkol Inf Indar Irawan, S.E., M.Han., sekaligus sebagai Dansatgas TMMMD ke-117 Kodim 1009/Tla pada saat di Konfirmasi.

"Pekerjaan seperti ini, sudah biasa dilakukan seorang prajurit TNI demi membantu mensejahterakan warga masyarakat sekitar, khususnya pada pelaksanaan program TMMMD di wilayahnya. Tentunya tanpa melupakan kodratnya sebagai militer, yaitu berlatih untuk memelihara kemampuan perorangan prajurit demi menjaga kedaulatan NKRI," tegas Dandim.

Pak Mujiran salah satu warga Desa Telaga Langsung menyampaikan kekagumannya saat menyaksikan secara langsung anggota satgas TMMMD pada saat pembangunan Pos Kamling di salah satu Sasaran TMMMD ke-117 Kodim

1009/Tla.

"Saya kaget dan heran, saya kira bapak TNI cuma bisa nembak dan perang serta berolahraga ternyata pandai juga jadi tukang bangunan. Diseluruh sasaran TMMD kami melihat seluruh tukangnya berasal dari TNI," ujar Pak Mujiran.(pendim1009).